



Se celebraron los actos conmemorativos de la muerte de José Antonio

En Ciudad Real se celebraron diversos actos conmemorativos de la muerte de José Antonio. En las fotos, la primera guardia montada ante la Cruz de los Caídos, y el Jefe Provincial con otras Jerarquías mientras se rezaba una oración por el eterno descanso del Fundador.



En la Casa Sindical

Dentro del programa de actos para conmemorar la muerte de José Antonio, se celebró el pasado 21 de noviembre, en el salón de actos de la Casa Sindical, una conferencia a cargo del periodista Felipe Mellizo, sobre el tema «El momento actual de Europa y el pensamiento de José Antonio».



Del abastecimiento de aguas a nuestra capital

Dos vistas del acueducto sobre el río Guadiana para el nuevo abastecimiento de Ciudad Real, que ya ha sido terminado. Dentro de muy poco tiempo, nuestra población contará con un abastecimiento capaz y suficiente y habrán desaparecido las restricciones y carencia que venimos padeciendo desde tiempo inmemorial.

